

Jahresausflug nach Steingaden in den Pfaffenwinkel

Samstag, 27. Mai 2017:

Am Samstagmorgen fanden sich die Teilnehmer am Trachtenheim in Irschenberg zusammen, um gemeinsam nach Steingaden in den Pfaffenwinkel zu fahren. In Steingaden angekommen, konnte eine Kirchenführung in der ehemaligen Klosterkirche genossen und der Klostergarten St. Johannes besichtigt werden.

Anschließend folgte eine geführte Dorfrunde, die Gelegenheit bot einen Blick in zwei wunderschöne Privatgärten zu werfen.

Nach dem Mittagessen im Gasthof Graf ging die Reise weiter zur Bio-Staudengärtnerei Spatz in Oberhausen. Nach einer fachkundigen Führung konnte bei Kaffee und Kuchen die Schönheit des Gartens bewundert werden. Das warme, sonnige Wetter rundete diesen schönen Ausflug ab.

Wer nicht dabei sein konnte, kann sich auf den folgenden Bildern einen Eindruck verschaffen:

